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令和 ３年 ４月 ８日

天竜やまゆり保護者会

会長 曽根 担当 川井

平素は保護者会の活動にご協力頂き，誠にありがとうございます。

サクラやレンゲ、菜の花など、 春の花々が咲き継いでいく良い季節となりました。皆様、お変わりございま

せんでしょうか。４月４日(日)プチお花見定例会を開催致しました。(出席/１８名、森林公園森の家大会議

室にて)成田主任児童指導員にもご参加頂き、子供たちの様子・病棟、病院の様子等を詳しくお話し頂きま

した。久々の集りに再会を喜び合い、お一人ずつ近況報告をし、思いを共有し合う事が出来、有意義なひ

と時となりました。午後は役員会開催 (定例会出席者全員参加) 活発な意見を賜り今年度の幕開けとな

りました。今年は桜の開花が早く、お花見は来年に期待する事にしましょう。

【訃報】 ２病棟 望月昭広さん２月逝去 / 母 嘉智子さん２月逝去 (合掌)

【曽根会長より】

会長就任以来、コロナ禍ではありますが初めての定例会開催。皆さんのお顔を拝見し、ほっとすると共に

元気を頂きました。コロナ禍で子供達と会えない苦しさ、辛さを皆で共有し、そこには、お互いに耐えている

保護者の姿がありました。皆、思いは同じ涙も同じでした。成田さんには、子供達の日常やコロナ禍での病

院の体制をお話頂き、日頃の病棟スタッフへの感謝を伝えました。今後もコロナ禍での活動の方法を会員

の皆様と知恵を出し合い活動をしていきたいと思います。

☆早川病院長 定年退職 (３月３１日)

クリスマス会(冬の集い)と言えば、院長のサンタクロース。

病院の建て替え、保護者会からの要望等、長きに渡りお疲れ様でした。

事務局の川井さんと御礼がてらご挨拶に行ってまいりました。(3/24)

保護者会より「バカラの２０２１年刻印グラス」を記念品として贈呈。

今後は、榛原郡吉田町にて「はやかわ内科クリニック」4/14 開業

地域医療に貢献されるそうです。

＊４/１より、副院長の白井先生が 病院長就任*



☆保護者会より 「アクリル板」「ビニールカーテン」１.２病棟へ寄付

病院の方で面会方法を思案して下さっており、アクリル板、ビニールカーテン越しでの面会方法を検討しつ

つあるという事で、体制が整い次第、保護者会よりアクリル板・ビニールカーテンを寄付したいと思います。

病院には改めて、「面会の要望」を出していきます。また、子供達の生活の質を落とさない・療育の充実の

ためにも、不足しているもの・活用したいものは、援助して行こうと思います。病院には了解を得ました。

☆リモート交流会参加 ( 3 月１４日)

守る会施設交流会が行われ、原さん、川井さん、曽根、県内の施設・国立病院機構の保護者が参加。

小林不二也先生の講演もあり、いい勉強になりました。資料添付致しましたのでご一読下さい。

【事務局より】

● 「マイナンバーカード申請」について

お子様のマイナンバーカード申請用紙が行政より届いているご家庭もあるかと思います。

成田主任児童指導員へ確認したところ、今、必ず必要ということでは無いそうです。(今後、マイナンバ

ーカードが保険証になるかもしれない・・)

申請する場合 ⇒ 前向きの写真が必要 ⇒ 成田主任児童指導員へ連絡して下さい。

● 国立病院機構との面談

6月に、国立病院機構名古屋医療センターにて、機構との面談があります。(守る会東海北陸ブロック)

機構への要望を出せる年に一度の機会です。どんな些細なことでも結構ですので、ご意見、要望をお

寄せください。(川井出席致します) 連絡先 川井携帯 ０９０ ２１８６ ０４９８

・要望事項の一例 (実際に要望を出します)

「看護師さんの定年退職後の嘱託勤務体制の見直し」

嘱託勤務に三交代があるため、働きたくても体がきつく続かないために、嘱託は断念される

看護師さんが多い。子供たちの事を医療の他に精神面で理解しているベテラン看護師さん。

後輩の指導のためにも、見直しを要望。

♪保護者会より寄贈した♪

「おかめ桜」 ⇒

☆来年はもっと大きく成長する事でしょう☆


